

CAROLINE DECHAMBY

Artist & Luxury Designer



Caroline par Jean-Daniel Lorieux - Monaco

TABLEAU 'LE PRINTEMPS'
90 x 120 cm. Huile sur toile et plexiglas.

SMALL HANDBAG 'LE PRINTEMPS'
Cuire veau, édition limitée, fait main en Italie.

MONTRE 'LE PRINTEMPS'
Créée et produite par Caroline Dechamby, cadran peint à l'huile sous microscope, 212 diamants, 5,5 carats, mouvement automatique, pièce unique 100% Swiss made.

**TABLEAU HAUT PAGE DE DROITE
'ROTHKO EN JAUNE'**
70 x 120 cm. Huile sur toile et plexiglas.

**TABLEAU BAS GAUCHE PAGE DE DROITE
COMMISSION SPÉCIALE 'RAMATUELLE'**
Huile sur toile.

**TABLEAU BAS DROITE PAGE DE DROITE
'EYE-CONTACT'**
70 x 120 cm. Huile sur toile et plexiglas.



ART NOMADE

L'artiste internationale Caroline Dechamby, présente depuis six ans à Saint-Tropez, est très active sur les marchés américains de Miami, Hamptons, Palm Beach, Chicago et Atlanta, en collaboration avec Carousel Fine Art. Son concept, qui a débuté à Crans-Montana, en Suisse, est désormais présenté en Europe et aux États-Unis. L'artiste néerlandaise figure personnellement dans nombre de ses tableaux, montrée de dos travaillant sur du plexiglas, dans des créations généralement inspirées de grands noms tels que Mondrian, Lichtenstein, Warhol ou Picasso. L'art de la réappropriation l'a amenée à exposer dans le monde entier et à figurer dans les collections privées les plus prestigieuses. Cette façon unique de travailler lui a permis de transposer son talent de peintre dans de superbes sacs et montres réalisés et produits en pièces uniques peintes à l'huile au microscope par l'artiste elle-même. Retrouvez ses nouvelles collections de sacs, de tableaux inédits et de Poufs Home Design sur caroline-dechamby.com en attendant son prochain retour à Saint-Tropez.

NOMADIC ART

The international artist Caroline Dechamby, who has been based in Saint-Tropez for six years, is also active on the American markets of Miami, Hamptons, Palm Beach, Chicago and Atlanta in collaboration with Carousel Fine Art. Her concept, that began in the Switzerland in Crans-Montana is now on show throughout Europe and the United States. The Dutch artist features in many of her paintings, shown from the back as she works on plexiglass, in creations generally inspired by leading names such as Mondrian, Lichtenstein, Warhol and Picasso that has led to exhibitions around the world and a presence in some of the greatest private collections. This unique approach to her work has enabled her to transpose her painting talent in stunning super-limited edition bags and timepieces and even one-off items she paints herself using a microscope. Discover her new collections of bags, unpublished paintings and Poufs Home Design on caroline-dechamby.com, while awaiting his next return to Saint-Tropez.



CAROLINE DECHAMBY
Rue du Grand-Place 12 - 3963 Crans-Montana, Suisse
Instagram : [carolinedechamby](https://www.instagram.com/carolinedechamby) - caroline-dechamby.com - shop.caroline-dechamby.com



WEBSITE